

salon des littératures s!ngulières

Le Salon des littératures singulières vous donne rendez-vous en 2023 !

Ce weekend célébrait le retour du soleil et des rencontres autour des littératures singulières dont le premier salon s'est tenu ces vendredi 18, samedi 19 et dimanche 20 mars aux Écuries royales. Soixante-cinq maisons d'édition belges indépendantes, cent vingt auteurs et deux mille lecteurs s'y sont donné rendez-vous avec un plaisir manifeste de se retrouver et d'échanger à nouveau autour de leur passion. Huit rencontres réunissant romanciers & romancières, nouvellistes, poètes, illustratrices, bédéistes ont animé ces trois jours de fête. L'enthousiasme né de cette première édition encourage les organisateurs à programmer d'ores et déjà une prochaine édition au printemps 2023.



Le Salon des littératures singulières est co-organisé par l'ADEB et Les éditeurs singuliers.

Vitrine de l'édition belge, l'**Association des éditeurs belges (ADEB)** regroupe plus de quatre-vingts éditeurs, ainsi que des distributeurs et diffuseurs professionnels d'ouvrages, sur tous supports (papier et numérique), de langue française. Elle a pour vocation la représentation, l'information et l'animation de tous ces professionnels, en Belgique comme à l'étranger. De ce fait, l'ADEB est le porte-parole de ces professions.

Les éditeurs singuliers réunit cinquante-cinq éditeurs de création, de la littérature au roman graphique en passant les sciences humaines et les beaux livres. L'association participe à la promotion de ses adhérents par des actions communes de communication, la co-organisation d'événements (tels que le [Poetik Bazar](#)) et la tenue de stands collectifs dans une quinzaine de salons du livre en Belgique et en France.



Avec le soutien de

CONTACTS PRESSE
APROPOS COMMUNICATION
Valérie Constant
v.constant@aproposrp.com
+32 473 85 57 90

